

ANDREAS KELLER BIOGRAFIE

Andreas Keller ist Gesamtleiter der Stiftung Schleife in Winterthur (Schweiz). Nebst vielfältiger Seminar- und Konferenzarbeit sowie seinen Lehr- und Predigtdiensten im In- und Ausland, ist er unter anderem als Autor bekannt geworden durch sein Generationenbuch «Für mein Bestes – zum Miteinander der Generationen» und durch seine Beiträge im «Prophetischen Bulletin». Andreas Keller (46) ist verheiratet mit Stephanie und Vater von vier Kindern. Zusammen leben sie in der Nähe von Winterthur.